

NOTA DE PRENSA N° 82 - 2013-CG/COM

Eligen al Dr. Aníbal Quiroga para nuevo período como Presidente del Tribunal Superior de la Contraloría General

El Dr. Aníbal Quiroga León fue reelecto para un nuevo período anual como Presidente del Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas (TSRA), órgano autónomo adscrito a la Contraloría General de la República.

La elección contó con el voto unánime de los integrantes del fuero superior reunido en sesión de Sala Plena. En setiembre del 2012, Quiroga León fue elegido como primer Presidente del mencionado tribunal, cargo que continuará desempeñando en un segundo periodo hasta setiembre del 2014.

Acompañan al Dr. Quiroga como integrantes del Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas, los vocales titulares Javier Dolorier Torres, Alfredo Ferrero Diez Canseco, Verónica Rojas Montes, Alberto Nué Bracamonte y los vocales alternos Humberto Ramírez Trucíos y Luis García Corrochano Moyano.

Tras su elección, el Presidente del TSRA renovó su compromiso de trabajo y de sentar las bases para el desarrollo de procesos imparciales, independientes, con eficiencia y que garanticen el debido procedimiento, contribuyendo a la lucha contra la corrupción.

El Tribunal Superior de Responsabilidades Administrativas es la segunda y última instancia del procedimiento administrativo sancionador a cargo de la Contraloría General para los casos de funcionarios o servidores públicos que hayan cometido irregularidades. Tiene la potestad de revocar, confirmar, declarar la nulidad o modificar las sanciones administrativas que se decida en primera instancia.

Lima, 19 de setiembre de 2013.